

Bereitet den 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution gründlich vor

Der 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution ist für alle Menschen der Welt ein wichtiges Datum. Für die Arbeiterklasse, für alle Werktätigen der Welt, bedeuten die seit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution vergangenen 40 Jahre zugleich vier Jahrzehnte des siegreichen Sozialismus. Daher ist der 7. November 1957 für uns einer der wichtigsten Festtage. Wir feiern die vierzigste Wiederkehr jenes Tages, an dem die Arbeiterklasse zum erstenmal auf einem Sechstel der Welt die Herrschaft in die eigenen Hände nahm. Wir feiern den Tag, an dem der Übergang vom Kapitalismus zum Sozialismus, von der Klassengesellschaft zur klassenlosen Gesellschaft begonnen hat. Die Große Sozialistische Oktoberrevolution ist der Ausgangspunkt des sozialistischen Weltsystems, ist der Beginn des Sieges des Sozialismus in der ganzen Welt.

Die Imperialisten und alle anderen Feinde des Sozialismus haben allen Grund, diesen Tag als Trauertag zu begehnen, denn alle Prophezeiungen über den Zusammenbruch des Sozialismus, alle Anfeindungen und Angriffe bis zum militärischen Überfall in den vergangenen vier Jahrzehnten haben den Siegeszug des Sozialismus nicht aufzuhalten vermocht. Die Sowjetunion ist heute stärker denn je. Täglich demonstriert sie die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung über die kapitalistische, ständig vergrößert sich ihr Einfluß auf die internationale Entwicklung. Heute gibt es keine einzige internationale Frage von Bedeutung, die ohne die Sowjetunion gelöst werden könnte. Unter diesen Umständen ist es erklärlich, daß der 7. November 1957 für solche Leute wie Dulles, Rockefeller, Adenauer, Krupp usw. kein Festtag sein kann.

Für uns als Anhänger der revolutionären, weltverändernden Lehre des Marxismus-Leninismus ist jedoch der 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution nicht nur Anlaß, ein großes Fest zu feiern. Wir ehren diesen Jahrestag vor allem dadurch, daß wir bei uns in der Deutschen Demokratischen Republik neue ökonomische und politische Erfolge im Kampf um die Durchsetzung jener Ideen erreichen, die 1917 siegten. Für uns ist der 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution vor allem Anlaß, eine vielfältige politisch-ideologische Überzeugungsarbeit zu leisten, die in ihrem praktischen Ergebnis zur weiteren Festigung unserer Republik führt.

Von großer Bedeutung für den Kampf um die Erreichung dieses Zieles war der Besuch der sowjetischen Partei- und Regierungsdelegation unter Leitung des Genossen Chruschtschow. Während dieses Besuches wurde nicht nur die Richtigkeit der Politik unserer Partei erneut bestätigt, sondern vor allem die Freundschaft zur Sowjetunion weiter vertieft. Unter den Werktätigen fand eine breite Diskussion statt, in deren Verlauf zahlreiche Verpflichtungen zu guten Taten